りのある まれた大 ハングル 文字が刻

進む布良 面石塔、 存活動が 巌院の四 の小谷 滞在し保 青木繁が を描いた 「海の幸」

另中新南 2015.8.31

房日新聞2014.8.31

28日から2日間、館山市 市のまちづくり視察団が一跡などの文化遺産を保存 の取り組みを視察した。 産を活用したまちづくり 内を訪れ、地域の文化遺 ネサンスセンター」の12 | ことが、今回の視察につ | うらやましい限り。専門 民共同の支援組織「ル」げ、韓国で研究発表した | てりに取り組む団体と | 学院時代に論文に取り上 韓国・水原(スフォン)

チョン・イルジさん。戦 視察団は、同市のまち の活動に着目し、東大大 ラム」(愛沢伸雄代表) 法人安房文化遺産フォーとした館山のまちづくりいう。 ている館山市の「NPO」け、同フォーラムを中心 し、まちづくりにつなげり組む人の話にも耳を傾 ながった。

のは、神奈川大学助手の一案内で、韓国ともつなが 一行は、愛沢代表らの

視察団と館山を結んだ

務局長のパク・サンチョ」さんは「韓国で同じよう 市民一人一人と一緒に一づくりにつなげることが ルさんは「館山の活動は の事例を学んだ。 赤山地下壕などを視察。 なってまちづくりに取り一できれば」と語っていた。 的に活動する人がいて、 ルネサンスセンター事 地域で保存、活用に取を思う地域の人の熱意に

組んでいる。布良崎神社 り、交流して互いのまち でネットワークをつく て館山の手法を伝えた は感激した。韓国に戻っ な活動をする都市と館山 をするキム・ジョンジン 韓国でまちづくり活動

館」文化遺産生かす活動